

Acuerdo, admitiendo la renuncia puesta por el señor don Federico Solórzano, de la Subprefectura de este distrito, i suprimiendo el mismo destino.

EL GOBIERNO:

Vista la reiterada renuncia que el señor don Federico Solórzano hace de la Subprefectura de este distrito: considerando justas las causas en que la apoya; i en atención à que por ahora es innecesaria la existencia de este destino,

ACUERDA :

1º Admítase la espresada renuncia, rindiéndose al señor Solórzano las mas espresivas gracias por los importantes servicios que ha prestado á la patria.

2º Queda, por ahora, suprimida la Subprefectura de este distrito.

Comuníquese—Managua, noviembre 22 de 1870—Guzman.

